



L'AGENCE

**10 Pièces**

**338 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84485795**

**2 350 000 €**

**Valbonne**

Maison à vendre (06560)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

À quelques minutes du village de Valbonne, parfaite pour les amateurs d'authenticité à la recherche d'un cadre paisible et verdoyant, cette propriété de caractère offre un calme absolu. Située en position dominante dans un cadre bucolique planté d'essences méditerranéennes, elle propose un agencement de type 6 chambres et 4 salles de bains, avec une superficie habitable d'environ 338 m<sup>2</sup>, sur un terrain de 7 197 m<sup>2</sup> doté d'une piscine. Au niveau de vie principal, vous trouverez une grande cuisine familiale avec arrière-cuisine et buanderie, une salle à manger, un vaste salon avec insert et ...

Just a few minutes from the village of Valbonne, this character property is perfect for lovers of authenticity looking for a peaceful, verdant setting. Situated in a dominant position in a bucolic setting planted with Mediterranean trees, it offers a 6-bedroom, 4-bathroom layout, with approx. 338 m<sup>2</sup> of living space, on 7,197 m<sup>2</sup> of land with a swimming pool. On the main living level, you'll find a large family kitchen with scullery and laundry, a dining room, a vast living room with wood-burning stove and superb high ceilings adorned with exposed beams, and an office opening onto a spacious ...

## PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

